

REPROCHA A INTELECTUALES

INE “no sólo me quiere multar, sino arrestar”, acusa AMLO

El mandatario insiste en que “seguirá hablando en torno a la democracia”

DIANA BENÍTEZ
nacional@elfinanciero.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) no sólo lo quiere multar, sino arrestar, acusó el presidente Andrés Manuel López Obrador, al verse imposibilitado para hablar sobre las elecciones, como especifica la Constitución.

“Voy a dejar la investidura en el perchero imaginario, porque me pueden... porque me pueden ‘cepillar’, como se dice en el béisbol, me pueden multar y hasta arrestar”, expresó luego de que se le cuestionó ayer por una reforma electoral.

El pasado jueves, el organismo electoral emitió un apercibimiento al Presidente para que se apegara a la medida cautelar dictada por la Comisión de Quejas, presidida por el consejero Ciro Murayama, para que evite hablar de logros del gobierno, programas sociales y se pronuncie a favor de alguno de los candidatos.

El mandatario insistió que seguirá hablando en torno a la democracia, para evitar que se repitan fraudes electorales, “como el de 2006”, donde incluso hubo un despliegado en el que intelectuales consideraron que la elección que ganó Felipe Calderón fue limpia.

“Ahora estoy sorprendido, como diría mi maestro y paisano finado, el maestro Santamaría, anonadado de que firmaron hace poco otro manifiesto, pero ya son 2 mil 200 intelectuales. ¿De dónde salieron

tantos? De (Enrique) Krauze y de (Héctor) Aguilar Camín”.

De dicho despliegado el mandatario resaltó los nombres de María Amparo Casar, Leo Zuckerman y el consejero Ciro Murayama: “Ah, acá está, es consejero actual, es el que me quiere arrestar”.

Desde la perspectiva de López Obrador, los dos escritores, Krauze y Aguilar Camín, cooptaron a todo el grupo de intelectuales.

De paso, se dijo sorprendido de que algunos “se cambiaron al bando conservador”, como Roger Bartra.

“Estaba yo leyendo o viendo una nota en las redes en donde me califica de retropopulista. Les dejo de tarea el que me definan qué es ser retropopulista, porque si apoyar a los pobres es ser retropopulista, pues entonces que me apunten en la lista”, indicó.

“Es como lo de Krauze, ¿no? ‘mesiánico tropical’, pero éste sí que me sorprendió, porque acuñó este nuevo término para la ciencia social: el retropopulismo”, subrayó.

El mandatario reprochó a este grupo de intelectuales “porque no se pronuncian contra la corrupción, sino que ni siquiera defienden a la gente pobre”.

“Es una élite completamente separada del pueblo, una élite intelectual, individualista, acomodaticia”, consideró.

El reproche. Desde la perspectiva de López Obrador, los dos escritores, Enrique Krauze y Héctor Aguilar Camín, “cooptaron al grupo de intelectuales”. Ade-

más, se dijo sorprendido de que algunos “se cambiaron al bando conservador”, como Roger Bartra.

Otro ataque. “Es una élite [los intelectuales] completamente separada del pueblo, una élite individualista, acomodaticia”, consideró.



"Voy a dejar la investidura en el perchero imaginario, porque me pueden... porque me pueden 'cepillar', como se dice en el beisbol"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR / Presidente de México

